

広島県インカレ結果報告及び男子の全日本インカレ出場について

広島大学体育会バレーボール部同窓生の皆様

(同窓会連絡フォームへ登録いただいた皆様及び同窓会やコートの仲間等でご連絡いただいた皆様へお送りしています。)

いつも大変お世話になっております。

広島大学体育会バレーボール部です。

11/19 に広島経済大学において、広島県インカレが開催されました。

広島大学の結果は、以下のとおりです。

(男子)

広島大学 Bvs 広島経済大学 B

●0-2 (18-25、14-25)

広島大学 Avs 広島工業大学 A

○2-1 (26-28、25-14、25-17)

広島大学 Avs 福山平成大学 B

●0-2 (12-25、21-25)

(女子)

vs 広島国際大学 B

●0-2 (18-25、15-25)

(広大バレー部 Twitter)

<https://twitter.com/hiro daiVOLLEY>

入替戦以降、新型コロナウイルスの影響により活動を停止していたため、男女ともに十分な練習が出来ないまま試合に臨みました。男子は2チーム出場し、これまで出場機会が少なかった選手もコートに立つことができ、全員が生き生きとした表情でチームを盛り上げてくれました。特に、Aチームのピンチサーバーとして出場した1年生の和田は、ブレイクを取り続け、チームの切り札的ポジションを確固たるものにしました。

女子は新チームになってから初めての試合となりましたが、中四国での経験が生き、1セット目は相手にタイムアウトを取らせるなど見せ場もある内容でした。入替戦とは打って変わってサーブが走りに走り、2本目の精度も見違えるほど高くなりました。ただ、失点を抑

えられたのは相手の攻撃が甘かった印象で、コート内には度々大きなスペースが空いていました。また、レシーブとフォローで有川の運動量が多くなり過ぎていて、スパイクでは先に入ってその場飛びになるなど、体への負担がかかり過ぎていると感じました。現時点ではリーグ戦を戦い抜けるチームではないので、有川以外のメンバーが技術面、戦略面ともに成長することを期待しています。

さて、11/29からは今年最後の大会、全日本インカレが開催され、秋季リーグ戦1部3位で出場権を獲得した広島大学男子が出場します。

11月29日（火）武蔵野の森総合スポーツプラザPコート第1試合（9時30分開始）

1回戦 vs 順天堂大学（関東学連1部8位）

（武蔵野の森総合スポーツプラザアクセス）

<https://www.musamori-plaza.com/access/>

会場での観戦は事前申込み制となっていますので、会場でご声援いただけます場合は、事前にお知らせください。

なお、全日本インカレは全試合無料で動画配信が行われます。ぜひ以下URLからご覧いただけますと幸いです。

（UNIVAS LIVE）

https://www.univas.jp/live/univas_cup/

今年を締めくくる試合が出来るよう部員一同頑張ります。

どうぞよろしく願いいたします。